

Januar 2005

January 2006

Anleitung Scheinwerferschutz Buell XB 12X Ulysses

Instruction: Headlight Guard Clear Buell XB 12X Ulysses

Photo 1



Lieferumfang:

- 1 x Scheinwerferschutz Scheibe
- 1 x Scheinwerferschutz Aufnahme
- 4 x Schraube Linsenkopf M5x40
- 4 x Distanz 24mm
- 4 x Mutter selbstsichernd
- 4 x U-Scheibe M5

Contains:

- 1 x Headlight Guard Clear Macrolon
- 1 x Bracket for headlight guard
- 4 x Dome head screw M5x40
- 4 x Spacer round plastic 24mm
- 4 x Nylock nut M5
- 4 x Washer M5

Photo 2



Achtung: Wichtige Hinweise zur Montage

Achten Sie darauf, dass der Scheinwerfer bei der Montage nicht aus der Verkleidung fällt nachdem die Befestigungsschrauben gelöst wurden..

Attention: important tips, explanations

Be careful not to drop the headlight or the front fairing and windshield when attachment screws are removed.

Vormontage:

Verschrauben Sie die Scheinwerferschutz Scheibe mit der Scheinwerferschutz Aufnahme. Verwenden Sie hierfür die vier Schrauben Linsenkopf M5x40 mit U-Scheiben M5 und Muttern selbstsichernd (Abbildung 1).

Attach first the clear headlight guard on the bracket with supplied four dome head screws M5x40, round spacers 24mm, washers M5 and nylock nuts M5. (Photo 1)

Demontieren Sie dann die vordere Verkleidung mit Windschild Ihrer Buell (Sechs Schrauben; Abbildung 2).

Remove then the six screws holding the front fairing and windshield. (Photo 2)

Photo 3



Lösen Sie jetzt bitte die drei Schrauben die den Scheinwerfer halten (zwei seitlich, dritte unter dem Kotflügel; Abbildung 3) und positionieren den Scheinwerferschutz.

Loosen the top two screws holding the headlight to the cockpit frame. (Photo 3)

Der Scheinwerferschutz wird mit den drei originalen Schrauben befestigt.

Set the headlight cover bracket tabs in and attach again with stock screws.

Montieren Sie anschließend die vordere Verkleidung mit dem Windschild wieder.

Loosen then the screw located on the underside of the front fender.

Set the lower headlight cover bracket tab on between the frame and front fender.

HINWEIS: Der Scheinwerferschutz hat Kein TÜV - Gutachten.

Re-attach using stock screw from the underside of the front fender.

NOTE: This head light cover does not have German TÜV approval for street use in Germany.